

Disparition de Raymond Herzog

Écrit par Administrator

Vendredi, 01 Octobre 2021 15:55 - Mis à jour Vendredi, 01 Octobre 2021 16:04

Le Républicain Lorrain du 13 septembre dernier note la disparition de Raymond Herzog, membre de la SHAL.

FORBACH

Raymond Herzog, enseignant féru d'histoire locale, est décédé



Raymond Herzog, lors d'une dédicace livre Insultes en platt volume 2, coécrit avec le regretté Marcel Scherer. Photo archives RL

Avec la disparition de Raymond Herzog, Forbach perd un enseignant et passeur de mémoire. Né à Rosselle en 1927, il se destine à l'école normale. Enseigner était sa vocation et il le fait avec la volonté de transmettre les connaissances élémentaires. Nombre de ses anciens élèves des écoles de Bellevue, du Bruch ou du Creutzberg se souviennent encore de lui. Parmi ses centres d'intérêt, le chant choral, qu'il pratique au sein de la plus ancienne association forbachoise, La Concordia. Il en sera pendant plusieurs années le président.

Un spécialiste du platt

L'histoire locale ne le laisse pas indifférent et il s'y plonge avec

l'idée de transmettre le fruit de ses travaux au travers d'articles publiés par la Société d'Histoire et d'Archéologie de Lorraine (SHAL) ou le Cercle d'Histoire de Forbach. Il s'intéresse au platt, la langue régionale. L'un de ses derniers travaux portait sur les injures et sobriquets en platt. « Homme de culture, de passion, Raymond Herzog était un éveilleur de curiosité, un homme attaché aux valeurs humaines, fier de son métier, qui savait l'importance de connaître ses racines. Membre du cercle d'histoire de Forbach, il était un Forbachois authentique et attachant », conclut Jacques Koenig, membre du cercle d'histoire locale.

Disparition de Raymond Herzog

Écrit par Administrator

Vendredi, 01 Octobre 2021 15:55 - Mis à jour Vendredi, 01 Octobre 2021 16:04
